
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４月２５日（月）３校時に児童総会が行われ、今年度の児童会のスローガンと重点（みん

なでやっていきたいこと）が決定しました。 

 ◎２０２２年度 児童会スローガン 

  「あいさつと明るい笑顔があふれる弥栄っ子」 

  【児童会の重点】 

① ろう下歩行のルールを守ろう。 

② メディアの使いすぎに気をつけよう。 

③ あったか言葉やポジティブ言葉でいっぱいにしよう。 

 みんなが安心して気持ちよく生活できる学校にしたいという児童会執行部の子供たちの思 

いが感じられるスローガンや重点で、とてもうれしく感じました。 

 校長からは、「学校を作り上げていくのは、先生方だけでなく児童会の皆さんです。力を 

合わせて、よりよい学校にしていってください。」と話をしました。 

 児童総会には、３年生以上の子供たちが参加しましたが、 

執行部や各委員会からの今年度の活動計画の提案に対して、 

どの学年からも積極的に質問や意見が出され、意欲的な令和 

４年度の児童会活動のスタートとなりました。 

 

 執行部・各委員会の会長・委員長と活動目標を紹介します。 

【児童会長 ６年 小野寺 陽斗さん】 

 〇みんながスローガンや重点を達成できるように取り組む。 

【図書委員長 ６年 小岩 夏希さん】 

 〇全校のみんなに、いっぱい読んでもらえるように、いっぱいよびかける。 

【放送委員長 ６年 菅原 雄斗さん】 

 〇５分前行動を心がけて放送時間を守る。助け合って放送する。マイクの近くで、はきは 

き言う。こんだてを読む練習を、前の日にする。 

【保健委員長 ６年 佐々木 柊真さん】 

 〇みんながけがをしない学校、病気にならずに登校できる学校にする。 

【体育委員会 ６年 小野寺 陸さん】 

 〇みんなが安全に楽しく進んで運動できるような工夫をする。 
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【学校教育目標】 

進んで学び 心豊かで 
たくましい子どもの育成 

 

【具体目標】 

学ぶ子ども 
助け合う子ども 
きたえる子ども 

よりよい学校づくりを 児童会総会が行われました 

会長 小野寺陽斗さんの提案 

質問をする３年生 



 

 

４月２０日（水）３校時に、児童会主催の「１年生を迎える会」が体育館で行われました。 

１年生が入学してきてから９日目という短い期間の中でしたが、２・３年生が招待状とプ

レゼントの作成、４年生がひな壇の装飾、５・６年生が太鼓演奏と、全学年で役割を分担し 

て準備を進め、１年生を弥栄小学校の仲間として温かく迎えようという気持ちが伝わってく

る心のこもった会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５月６日（金）に行われた「運動会結団式」の中で、赤組団長の小岩夏希さん、白組団長

の菅原優斗さんが、力強く団長としての決意を発表し、今年度の運動会に向けた取組が始ま

りました。 

 授業時間だけでなく、朝や昼の活動時間も使って  

毎日行われる練習では、動きに素早さが出てきたり、 

団や学年にまとまりが出てきたりと、回を重ねるた 

びに高まっていく子どもたちの姿を見ることができ 

ています。 

特に、応援練習では、他の学年よりも早い時期 

から運動会に向けた準備に取り組んできた５・６年 

生が、下級生に丁寧に動き方を教えたり、優しく指示の声をかけたりと、リーダシップを発

揮しています。休み時間や放課後等にも進んで活動に取り組む姿には、感心させられました。 

 今年度の運動会のスローガンは「全力・協力 最後まで ４１人の笑顔 ばく発」。新型コ

ロナウイルス感染症への対応から、今年度も様々な制限を設けての開催となりますが、運動

会に向けて頑張る子どもたちの姿から、運動会本番の日には、校庭に４１人の笑顔があふれ

ていることを確信しています。 

  

 

 

 

 

 

 

新しい仲間を温かく歓迎 １年生を迎える会 

１年生紹介のインタビュー 手作りのプレゼント お祝いの「いやさか太鼓」の演奏 

 

意欲あふれる両団長 

ラジオ体操の練習もバッチリ 係の仕事もかんばります 今年度の全校リレーの勝敗は？ 



 

  

 ５月１５日（日）の午前６時から、ＰＴＡ環境整備部主催のＰＴＡ奉仕作業が行われまし

た。１時間ほど草刈りや草取りの作業をしていただき、校地内の法面や校庭、そよ風広場が

すっかりきれいになりました。 

 朝早くから集まり熱心に作業に取り組むお家の方々と共に、子どもたちも黙々と作業に取

り組みました。親の背をみて子どもたちも、学校や他の人のために労を惜しまない大人にな

っていくのだろうと感じさせられた姿でした。ご協力本当にありがとうございました。 

 

 

 

 令和４年度より、弥栄小学校を含む市内の小中学校９校に、一関市内の他の学校に先行し

て「学校運営支援協議会」が設置されます。この協議会は、学校及び地域住民、保護者等の

代表者が学校運営に関することについて協議することで、学校運営の改善と児童生徒の健全

育成を図ることを目的に各学校に置かれるものです。 

 全国的には「学校運営協議会」という名称である場合がほとんどですが、一関市では特に、

学校を支援する協議会であることを強調するために、あえて「支援」と入れているとのこと

でした。 

今年度の１回目の会議は、６月に行う予定ですが、会議で出された意見等につきましては、

校報等を通じて皆様にもご報告いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校運営の改善・児童の健全育成 

きれいになった校地に感謝 

学校運営支援協議会が設置されます 

 

学校運営支援協議会のイメージ 

校 長 

 
〇協議会設置 

 

〇委員の任命 

 

〇協議会の運 

営を担保 

説明 

学校運営の 

基本方針 

承認 

説明 

学校運営・ 

教育活動 

委員の任命に校

長の意見を反映 

協 議 

学校運営支援協議会 
(保護者、地域住民。教職員） 

意見 

学校運営・教職員任用 

に関する意見 

市教育委員会 学  校 



 

   

 

弥栄小学校では、今年度も子どもたちの「ことばの力」を高めるため、朝学習の時間を使

って「３分間作文」・「五・七・五（川柳）」に取り組んでいます。４月の作品の中から、何点

かを紹介します。 

 

 わたしが二年生でがんばりたいことは、１つあります。それは、なわとびです。どうして

かというと、二じゅうとびをとんでみたいからです。一年生のころは、二じゅうとびができ

なかったので、二年生になったら二じゅうとびをとべるようになりたいです。 

 五七五「なわとびで たくさんとんで みたいなあ」  

２年 岩渕 日咲（にこ）さん 

 

 わたしが三年生でがんばりたいことは、二つあります。一つめは、いいんかいです。どう

してかというと、わたしは、まだいいんかいをしたことがないので、そのいいんかいのかつ

どうのしかたをしっかりおぼえたいからです。 

 二つめは、プールでさいこう５０ｍおよぎたいです。 

 五七五「いいんかい いろんなことを がんばるぞ」 

３年 熊谷 里奈（りな）さん 

 

 ぼくが５年生でがんばりたいことは、二つあります。一つ目は、宿題の字をきれいに書く

ことです。ぼくはいつも字をきたなく書いていて、それを５年生のうちに直したいからで

す。二つ目は、とりまいです。５年生になると、３年生にとりまいを教えなければならない

し、正しい動き方をしっかり教えなければならないからです。 

五七五「宿題の 字をきれいに書く がんばるぞ」 

５年 井上 柾春（まさはる）さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月の主な予定 

１日（水） 社会科見学４年生         １６日（木） プール開き 

２日（木） 修学旅行５・６年生、弁当の日   １７日（金） ＡＬＴ、わかくさ号、クラブ 

３日（金） 修学旅行５・６年生、弁当の日   ２０日（月） 食育の日、木曜時程 

６日（月） 復興の日、社会科見学４年生、          防犯教室 

集金日                     家庭学習がんばり週間(～7/3) 

７日（火） 児童のつどい、プール清掃     ２１日（火） 自然観察会１・２年生 

８日（水） 芸術鑑賞６年生                 ことばのつどい 

９日（木） 地域探検２年生、         ２２日（水） 心臓検診 

学校運営支援協議会        ２４日（金） ＡＬＴ、委員会活動 

１０日（金） ＡＬＴ、クラブ          ２７日（月） 弥栄っ子テスト（漢字） 

１３日（月） 音楽のつどい                  身体測定 

１４日（火） クリーンアップ運動        ２８日（火） 全校のつどい、身体測定 

１５日（水） 耳鼻科検診            ２９日（水） 思春期保健指導５・６年 

３分間作文の紹介 


